

TEMAS DESTACADOS:

▪ [En-Campo apoya emprendedores](#)

▪ [Catatumbo tendrá colegio gracias a Shakira](#)

📰 [Google News](#)

■ Un proyecto de resocialización

Reclusos embellecen el coliseo María Isabel Urrutia y participan en un programa de resocialización en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 28 de Febrero, 2025

Un grupo de 20 reclusos de la cárcel Villahermosa trabajó en la limpieza y embellecimiento del coliseo María Isabel Urrutia, en el barrio Mariano Ramos.

La actividad, que hace parte de la estrategia Mi Cali Bella, busca resocializar a personas privadas de la libertad y mejorar la infraestructura urbana.

Esta es la segunda jornada en la que internos de Villahermosa participan en la recuperación de espacios públicos en Cali.

La iniciativa, liderada por el Instituto Nacional Penitenciario, INPEC, en articulación con la Alcaldía de Santiago de Cali, forma parte de un programa nacional de justicia restaurativa que ha convocado a más de 1.800 internos en lo que va del año.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Denuncian modalidad de estafa con Bancolombia, vea de qué se trata](#)



[botín](#)

[Asalto a un banco, delincuentes mataron a un policía y escaparon con el](#)



[Abandonan cadáver en las afueras de una clínica de Cali](#)



[Jamundí](#)

[Avanza prolongación de Avenida Ciudad de Cali que mejorará movilidad con](#)

Trabajo conjunto por la reconciliación

El INPEC implementó este tipo de jornadas en varias ciudades del país con el objetivo de ofrecer a los internos una oportunidad de resocialización antes de recuperar su libertad.

Según el coronel Daniel Gutiérrez, director general del INPEC, solo pueden participar en estas actividades quienes cumplen penas menores a cuatro años o están en proceso de libertad condicional.

“Venimos haciendo un recorrido por todo el país con un trabajo social comunitario que permite la resocialización de los internos y, al mismo tiempo, mejora el entorno. Los resultados han sido positivos”, señaló Gutiérrez.

Desde la Alcaldía de Cali, el secretario (e) de Seguridad y Justicia, Álvaro José Pretel Meneses, resaltó la importancia de estos programas en el fortalecimiento de la seguridad y la convivencia ciudadana.

“Creemos en las segundas oportunidades y en la reconciliación. Para que Cali sea más segura no solo necesitamos más policías, sino programas sociales que generen cambios reales”, afirmó.

Por su parte, María Lorena Serrano Aguilar, directora de la cárcel Villahermosa, destacó que este tipo de actividades contribuyen a cerrar la brecha entre la sociedad y las personas privadas de la libertad.

“Buscamos humanizar el sistema penitenciario y generar un impacto positivo en la comunidad”, explicó.

Recuperación de espacios con impacto social

La secretaria de Desarrollo Territorial y Participación Ciudadana, Maritza Aponzá Zapata, agradeció el esfuerzo de los reclusos y de las entidades que apoyaron la jornada de recuperación del coliseo.

“Con el trabajo de la Alcaldía, el INPEC, la Policía, el Ejército y la comunidad, estamos logrando la recuperación de espacios que benefician a todos”, afirmó.

En una jornada anterior, los internos participaron en la limpieza de la planta de tratamiento de aguas residuales de Emcali, en el barrio Petecuy I.

Allí realizaron labores de ornato y recuperación de la ribera del canal de aguas lluvias, reforzando su compromiso con la comunidad.

Además de los internos, en la intervención del coliseo participaron miembros de la Policía Nacional, la Fuerza Aeroespacial Colombiana, el Ejército Nacional, entidades públicas y privadas y habitantes del sector.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...

